

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/14185
22 septiembre 1980
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 22 DE SEPTIEMBRE DE 1980, DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE SUDAFRICA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

A petición del Ministro de Relaciones Exteriores e Información de Sudáfrica,
S.E. el Sr. R.F. Botha, tengo el honor de acompañar el texto de una carta dirigida
a Vuestra Excelencia el 22 de septiembre de 1980.

Agradeceré que esta carta sea distribuida como documento del Consejo de
Seguridad.

(Firmado) J. Adrian EKSTEEN
Representante Permanente

Anexo

Carta de fecha 22 de septiembre de 1980, dirigida al Secretario General
por el Ministro de Relaciones Exteriores e Información de Sudáfrica

El Gobierno de Sudáfrica ha tomado nota de la propuesta de Vuestra Excelencia de que un grupo de altos funcionarios de las Naciones Unidas visite Sudáfrica durante la semana del 29 de septiembre al 4 de octubre de 1980. Debo informar a Vuestra Excelencia que el Primer Ministro de Sudáfrica y yo hemos de asistir a un Congreso en esa fecha. Posteriormente se celebrará un período extraordinario de sesiones del Parlamento. El 7 de octubre de 1980 tendrán lugar la jura y constitución del nuevo Gabinete. En esa fecha asumirá sus funciones el nuevo Administrador General del África Sudoccidental/Namibia. Además, debido a otro compromiso contraído hace tiempo, ni el Primer Ministro ni yo estaremos disponibles entre el 8 y el 20 de octubre de 1980.

En tales circunstancias, sugiero que los funcionarios de las Naciones Unidas visiten Sudáfrica durante el período comprendido entre el 20 y el 27 de octubre de 1980. Queda sobreentendido que en primer lugar se tratarán las cuestiones planteadas en mi carta del 29 de agosto de 1980 (S/14139).

